



Federación de Centros y Entidades Gremiales de Acopiadores de Cereales

REUNIÓN EN MINISTERIO DE AGRICULTURA 03/02/10

Ayer, 3 de febrero, tuve una reunión en el Ministerio de Agricultura donde compartí la mesa con el Ing. Oscar Solís, subsecretario de Agricultura, Andrea García, secretaria de Relaciones Institucionales y Jorge Torruella, presidente del Centro de Corredores de Cereales de Buenos Aires, a los efectos de tratar los siguientes temas de importancia para el comercio de granos.

a) Comercialización de trigo: Se clarificaron y expusieron algunos problemas referidos a la aprobación de los listados de pequeños y medianos productores, que podrían interpretarse como desvíos no deseados respecto de lo acordado (confidencialidad comercial).

Se ratificó el sistema establecido para los acopios, con el compromiso oficial de normalizar el ritmo de aprobaciones y proceder a su inmediato informe al acopiador solicitante y a la FAIM y al CEC por las toneladas totales.

b) Proximidad de la cosecha gruesa y necesidad de:

1) Evitar los problemas derivados de la utilización de las nuevas Cartas de Porte, con especial énfasis en la imposibilidad de obtener el CTG por parte de los productores y, por lo tanto, la necesidad de volver, para las entregas primarias, al sistema anterior.

2) Evitar que con el maíz ocurra algo parecido a lo que está pasando con el trigo, procurando una amplia apertura de los registros de exportación.

Atentamente.

Lic. Raúl Dente

NOTA: Es muy probable que por imposición de la Secretaría de Comercio, los molinos salgan a pagar también en la **provincia de Buenos Aires el precio FAS de paridad puesto en el molino**, de la misma forma que hasta ahora lo hicieron para los trigos de Entre Ríos.

Por lo tanto, sugerimos a los acopiadores con listados aprobados no convenir ninguna operación hasta tanto se aclare este importante punto, que confiamos sea en el día de mañana.

04/02/10